

## FRONTERA CON PERÚ, AL NORTE DE ARICA:

# Desbaratan ingreso clandestino a Chile de 10 venezolanos en dos vehículos

A pocos metros de distancia de la Línea de la Concordia, o límite internacional entre Chile y Perú, fueron detectados dos vehículos que trasladaban —entre ambos— a 10 ciudadanos venezolanos procedentes de la región de Tacna, en el sur del país vecino, que iban a ingresar en forma clandestina a territorio chileno por la Región de Arica y Parinacota.

El operativo fue activado por la policía peruana junto al paso fronterizo Santa Rosa (Perú), aledaño a su par chileno Chacalluta.

Se informó que uno de los móviles trasladaba a seis extranjeros y el segundo a cuatro. Los conductores de ambos vehículos, de 40 y 44 años de edad, fueron detenidos por el delito de tráfico de migrantes y, junto a los venezolanos, fueron reconducidos hasta la ciudad de Tacna.

Luego de la crisis sanitaria generada por la pandemia, los pasos fronterizos Chacalluta —ubicado 20 kilómetros al norte de Arica— y el vecino Santa Rosa funcionan en forma integrada. Desde mediados de mayo del año pasado, lo anterior ocurre durante las 24 horas. Ahí, las salidas de Perú y los ingresos a Chile se controlan en Chacalluta, mientras que las salidas de territorio chileno e ingresos a Perú son fiscalizados a menos de un kilómetro al norte, en Santa Rosa.